



Portada / Forbes Política /

Yared De La Rosa
octubre 24, 2023 @ 1:00 am

Senado también tiene un fideicomiso; acumula 871.9 mdp y era para construir la nueva sede

El fideicomiso del Senado fue creado para apoyar la construcción de la nueva sede del Senado, la cual fue inaugurada en 2011.



La minuta para desaparecer 13 de 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF) se encuentra en el Senado, donde se espera que comience su discusión esa semana; sin embargo, la Cámara alta también tiene un fondo similar con más de 871.9 millones de pesos.

Según documentos entregados por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) a la Cámara de Diputados, el fideicomiso lleva el nombre de “Para apoyar la construcción y equipamiento del nuevo recinto de la Cámara de Senadores”, del cual se tiene registro desde 2013, dos años después de que se inauguró la actual sede parlamentaria.